

## Die Seite des Präsidenten

Alles fing an der GV an, als wir einen neuen Kassier wählen mussten. Irgendwie passte es nicht richtig. Er war kurz danach für uns wie vom Erdboden verschwunden. Kein Telefon, keine E-Mail, kein WhatsApp. Wir konnten ihn nirgends erreichen. So mussten wir schnell handeln, die Mitglieder-Rechnungen etc. mussten verschickt werden und das Quer stand auch bald vor der Tür. Wir waren gezwungen, das Verhältnis aufzulösen und Lisbeth stellte sich kurzerhand zur Verfügung, das Amt vorübergehend zu übernehmen. Ich danke Ihr für Ihren Einsatz und wir hoffen auf eine baldige Ablösung.

An diesem Tag wurde auch über neue Statuten und Rennfahrerreglement abgestimmt. Somit war ich fast das ganze Jahr durch damit beschäftigt, um sie im November an der ausserordentlichen Mitgliederversammlung vorzutragen. Die Anwesenden hiessen die zwei Vorlagen mit ein paar kleinen Änderungen gut. Dadurch können wir an der GV nur noch darüber abzustimmen.

Ich bin glücklich und sehr stolz auf alle unsere Rennfahrer. Sie holten an der Schweizermeisterschaft insgesamt sechs Medaillen. Auch an der WM standen von unserem Verein vier Fahrer im Einsatz und konnten eine Medaille heim bringen.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei all denen die dazu beitragen, dass wir solche Momente im Velo Club Steinmaur erleben dürfen.

Weiter so... euer Präsident Albert Weber.